



Trump estalla contra autoridades de Minnesota y justifica al ICE

Description

(Washington) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, estalló hoy contra el gobernador de Minnesota, Tim Walz, y el alcalde de Minneapolis, Jacob Frey, en medio de la tensión tras la muerte de un residente por un agente federal.

“¡El alcalde y el gobernador están incitando a la insurrección con su retórica pomposa, peligrosa y arrogante!”, escribió el mandatario republicano en un extenso mensaje en su red, Truth Social.

De esta forma, Trump está culpando a las autoridades del estado y locales luego del fatal incidente en la mañana de este sábado, el tercer tiroteo que involucra a agentes del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) en lo que va de mes. La víctima fue identificada como Alex Petti, de Minneapolis, un enfermero de 37 años que trabajaba en cuidados intensivos.

Trump en su escrito primero justificó el actuar del personal del Departamento de Seguridad Nacional (DHS), que, según la narrativa suya Petti portaba un arma de fuego y tenía varios cargadores llenos de proyectiles y listos para utilizarlos.

El texto, en el que especifica que el “ICE tuvo que protegerse a sí mismo”, lo acompañó una fotografía de una pistola colocada en el asiento de un vehículo.

Trump advirtió que los operativos de agentes federales seguirán llevándose a cabo en Minnesota, porque van a detectar a inmigrantes sin un estatus legal que, presuntamente, se beneficiaron de un supuesto fraude millonario durante la pandemia de la Covid-19 a costa del presupuesto federal.

“¡DEJEMOS QUE NUESTROS PATRIOTAS DE ICE HAGAN SU TRABAJO!”, indicó el presidente en letras mayúsculas y más adelante aseguró que 12 mil “inmigrantes ilegales delincuentes, muchos de ellos violentos, han sido arrestados y expulsados de Minnesota. Si todavía estuvieran allí, ¡verían algo mucho peor de lo que están presenciando hoy!”.

Frey denunció la represión de la administración Trump a raíz de los operativos de control migratorio que generan masivas protestas en contra.

Al hablar en una conferencia de prensa luego de la divulgación de un perturbador video del momento en que aparecen los agentes «golpeando a uno de nuestros ciudadanos y disparándole hasta matarlo», se preguntó «¿cuántos residentes más, cuántos estadounidenses más tienen que morir o resultar gravemente heridos para que termine esta operación?».

El suceso acrecentó la indignación en una ciudad que vive protestas hace varios días. Esta es la segunda víctima fatal en la urbe más poblada del estado de Minnesota, tras el asesinato también a quemarropa el pasado 7 de enero de la estadounidense de 37 años, Renee Good.

Walz, dijo en la red social X que había hablado con la Casa Blanca «después de otro horrible tiroteo por parte de agentes federales esta mañana».

«Minnesota ya está harta. Esto es repugnante», dijo el gobernador demócrata, quien advirtió: «El presidente debe poner fin a esta operación. Que retiren a los miles de agentes violentos y sin entrenamiento de Minnesota. Ya».

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026